

DEPORTES | Otros

Priego demuestra su compromiso con el cordobesismo

El Pabellón de las Artes acoge la emisión en directo del programa diario del Córdoba C.F. en la emisora Rock&Gol

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 24 de febrero de 2011 - 21:53



El Pabellón de las Artes de Priego acogió este jueves la retransmisión en directo del programa radiofónico del Córdoba C.F. en la emisora Rock&Gol, de la Cadena Cope en Córdoba, conducido por Isabelo Bejarano, que contó con la presencia de numerosos aficionados cordobesistas.

El programa contó con la participación de la alcaldesa, Encarnación Ortiz, así como de Antonio Zafra, gerente de la firma Bonachelo, que desde varias campañas viste

Otros dos protagonistas que desfilaron por los micrófonos, fueron los representantes de la peña cordobesista “Los Cancanicos” de Priego, David Granados y Luis Gabriel Tarrías.

La peña prieguense ha sido reconocida desde este mismo jueves como peña oficial del club, y durante su intervención, sus representantes hicieron un recorrido por su creación y posterior reactivación, poniendo de manifiesto el importante número de seguidores cordobesistas existentes en la localidad.

El programa repasó la actualidad del Córdoba C.F. de cara al próximo compromiso liguero, contando con la presencia de los jugadores Javi Flores y Callejón, además de los abonados prieguenses más antiguos.

Tras el acto, los asistentes recibieron el póster oficial de la primera plantilla, que fue firmado por los jugadores.